



## Schwelbrand in der Schnitzelstraße

### In der Mensa war heißes Fett in Brand geraten

**Bayreuth (UBT).** Feuerwehler, Sanitäter und Polizisten auf dem Campus der Universität? Am Donnerstagmittag fragten sich viele auf dem Universitätsgelände, warum Retter mit insgesamt acht Fahrzeugen angerückt waren. Des Rästels Lösung: „In der Mensa war ein kleiner Schwelbrand entstanden“, sagt Dr. Willy Thurn, Leiter der Zentralen Technik. Die Schnitzelstraße, auf der mit heißem Fett gebraten wird, hatte gegen 11.30 Uhr Feuer gefangen. Um auf Nummer Sicher zu gehen, alarmierten die Verantwortlichen der Universität umgehend die Feuerwehr. Die hatte den Schwelbrand sehr schnell unter Kontrolle. Personen kamen nicht zu Schaden. Über den Sachschaden lassen sich derzeit noch keine konkreten Angaben machen.

Übrigens: Leckere Schnitzel gab es für die hungrigen Studierenden und Beschäftigten trotzdem.

---

Kontakt:  
Pressestelle der Universität Bayreuth  
Frank Schmälzle  
Telefon 0921/555323  
E-Mail [pressestelle@uni-bayreuth.de](mailto:pressestelle@uni-bayreuth.de)